



# HR Ratings califica a Veracruz con BBB+, lo ubica como ente económico positivo

02/05/2022

## Javier Laertes

El Estado de Veracruz alcanzó la calificación BBB+ por la calificadora internacional HR Ratings, lo que lo ubica como un ente económico positivo, con la posibilidad de acceder a créditos y para la llegada de inversiones señaló el titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (SEFIPLAN), José Luis Lima Franco.

En la conferencia de prensa de este lunes desde palacio de gobierno que encabezó el gobernador Cuitláhuac García, el funcionario estatal mencionó varios de los factores que permitieron que la calificación del estado mejore luego de que cuando inició la administración actual Veracruz era visto como un estado con riesgo de “impago”.

En ese tenor, se logró disminuir los pasivos con los pagos que se adeudaban, así como el ISR al SAT de la universidad y otros entes, además del combate a la corrupción, así como la correcta aplicación de los recursos y el combate a la corrupción esperan en breve alcanzar la calificación AAA como otras entidades del país.

“El comunicado salió el día de hoy HR Ratings, calificó a Veracruz BBB+ y la perspectiva de estable a Positiva; Veracruz estaba en niveles con un riesgo muy probable de impago, la deuda era muy probable que se dejara de pagar, se conocía como deuda basura y en esta administración gracias a la austeridad y combate a la corrupción, en el 2021 HR Rating la califica como BBB+, El próximo año estaríamos en calificación A, esto es gracias a la correcta aplicación de los recursos”, apuntó.

Lima Franco mencionó además que otras dos calificadoras como Moody’s también mejoraron la calificación crediticia de Veracruz, lo que representa los avances gracias a las políticas aplicadas por el presente gobierno.

“También un tema importante es que se ha mantenido la deuda sostenible. Los ingresos del Estado han venido aumentando. En el tema de los aumentos de los ingresos propios se han logrado por las políticas implementadas. Otro tema es la disminución del servicio de la deuda, hemos pagado menos intereses, eso es resultado de la calificación crediticia, es uno de los elementos que ha considerado la calificadora”, finalizó.